
Die Ehrenrunde

Eine Ehrenrunde ist alles andere als ehrenvoll. Viele empfinden sie sogar als Schande. Dabei geht danach oft alles viel leichter als vorher.

Die Ehrenrunde ist der Albtraum jedes Schülers. Meist gibt es zu Hause Ärger mit den Eltern, in der Schule Spott von den Mitschülern und mahnende Worte von den Lehrern. Wer in der Schule eine Ehrenrunde dreht, der muss ein Schuljahr wiederholen, weil seine Noten nicht gut genug waren. Durch die Wiederholung soll der Schüler den Lernstoff besser verstehen als beim ersten Mal. Kein Schüler hat Lust auf eine Ehrenrunde. Dabei ist das Wort in seiner ursprünglichen Bedeutung eigentlich positiv: Bei Sportwettbewerben dreht nämlich der Beste – und nicht der Schlechteste – zum Schluss noch eine Ehrenrunde und lässt sich vom Publikum feiern. Auf eine Ehrenrunde im Schulsport hätte der eine oder andere Schüler sicher keine Lust – denn der ist bei vielen sehr unbeliebt.

Autorin: Raphaela Häuser